

La Enseñanza de Mir Izgadda

(Capítulos 94-100)

Edición del 26 de abril de 2024 {AA}

Capítulo 94

Saliendo de la Casa del Islam

¹ Cuando una persona abandona la casa del Islam, tiene mucho trabajo por delante para eliminar la suciedad que es parte de la ideología Islámica, pero con la ayuda de la Verdad y la Luz, esto se puede lograr.

² Nadie que abandona el Islam y se une a la casa del verdadero Todopoderoso es llamado musulmán o musulmana.

³ Aquel que desee venir al Creador Jehová debe tomar el Escudo de Abraham entrando en un pacto con el Padre de la Grandeza, y nunca debe regresar a los antiguos caminos de las tinieblas.

⁴ Dentro de la Religión de la Luz hay varias comunidades que individuos y familias encontrarán adecuadas para sus necesidades – porque los hijos e hijas de Ismael no se quedarán sin esperanza, si huyen rápidamente de la oscuridad ahora.

⁵ No abandonaré a nadie que permanezca con Jehová el Creador.

Capítulo 95

La Muerte de los Fieles

¹ Los Fideístas de Jehová no temen a la muerte, porque ellos conocen bien la esperanza que les ha sido dada por Jehová el Gran Padre.

² La muerte es simplemente un cambio de existencia a otra, como si uno pasara de una habitación a una puerta y luego a otra habitación.

³ Uno no deja de existir al morir, sino que el alma es liberada de las ataduras del cuerpo físico, ascendiendo a su recompensa según su grado.

⁴ La vida eterna la reciben los que son fieles al Padre de la Grandeza, a Sus Mensajeros y a todas las Enseñanzas de la Luz.

⁵ Aunque en vuestro mundo prevalece la oscuridad, la Luz y la alegría os esperan a vosotros que sois fieles;

⁶ seguid buscando, porque vuestra recompensa está al otro lado de la Gran Montaña.

Capítulo 96

El Suicidio

¹ El suicidio, quitarse la propia vida, se equipara con el asesinato.

² Tal acto, ya sea suicidio o el asesinato de otra persona, impedirá que una

persona entre al Paraíso.

³ Aquellos que se suicidan están destinados a residir en un plano de existencia lleno de confusión y oscuridad, donde la miseria reina libremente y el caos renace cada hora hasta que ese mundo es aplastado con toda la materia.

⁴ Jehová es compasivo con todos aquellos que lo invocan a través de Sus Mensajeros, y no impide a nadie tener la oportunidad de obtener la Verdad de sus* manos.

* *Los Mensajeros.*

⁵ Los Mensajeros Divinos son conscientes del dolor que hay en los corazones de los hijos de los hombres y, como tales, ofrecen consuelo, con sabiduría y paciencia, a quienes padecen enfermedades mentales.

Capítulo 97

La Asistencia

¹ Cuando surgen dificultades en la familia o en las congregaciones de nuestro pueblo bendito, siempre es importante contar con la ayuda de hermanos sabios y maduros.

² Su Divina Presencia Mir Izgadda ha puesto a vuestro alcance hermanos y hermanas que pueden echaros una mano con sabios consejos en cualquier situación difícil y, si es posible, vuestra solicitud de dicha ayuda nunca debe demorarse.

³ No os avergoncéis de pedir ayuda y consejo a vuestros hermanos y hermanas.

⁴ Todos los hermanos y hermanas son responsables los unos de los otros de muy diversas maneras.

⁵ Mir Izgadda ha dejado esto claro en todas sus enseñanzas dadas a la humanidad a lo largo de los siglos.

⁶ Los Fideístas maduros sienten la responsabilidad de ayudar a sus hermanos y hermanas en las diversas situaciones con las que puedan estar lidiando.

⁷ La compasión amorosa está profundamente arraigada en cada uno de nosotros que tomamos en serio la Religión de la Luz.

⁸ Este es simplemente un aspecto de vivir la Enseñanza Pura todos los días.

⁹ Cuando uno de nuestros hermanos o hermanas sufre, nosotros sufrimos. Cuando tienen necesidades espirituales o económicas, queremos ayudarlos lo

mejor que podamos.

¹⁰ Existe una relación simbiótica espiritual, y esto va más allá de lo físico y también se relaciona con nuestras emociones y pensamientos sobre nuestros hermanos y hermanas espirituales en general.

¹¹ Si eres tú quien ofrece ayuda o consejo, es muy importante que nunca hagas suposiciones sobre tu hermano o hermana que lo necesita o sobre situaciones en las que tienes información limitada.

¹² Se nos enseña la importancia de practicar siempre la tolerancia, la compasión y la comprensión en cada situación con la que nos topamos y debemos hacer esto sin prejuzgar al individuo.

¹³ Siempre trata de aprender lo más posible sobre los problemas con los que está lidiando tu hermano o hermana.

¹⁴ Muestra verdadera compasión. Escucha atentamente lo que tu hermano o hermana tiene que decir.

¹⁵ Intenta ponerte en su lugar y pregúntate cómo afrontarías personalmente la situación si estuvieras del otro lado.

¹⁶ Junto con la compasión amorosa y un oído atento, no podemos olvidar la importancia de la oración.

¹⁷ Orad juntos sobre el tema, y recuérdale a la persona a la que estás ayudando la importancia de la oración. Mir Izgadda nos ha dicho que cuando queramos hablar con él, lo único que tenemos que hacer es hablar.

¹⁸ Él nos guiará en la situación brindándonos ayuda a través de los seres celestiales.

¹⁹ Amad a vuestros hermanos y hermanas; no los juzguéis.

²⁰ Tratad siempre de ponerlos en su situación, y echadles una mano amorosa.

Capítulo 98

Comprometerse con Un Camino Espiritual

¹ No se puede dejar de enfatizar la importancia de tener un Maestro, un Libro Sagrado, y una Asamblea.

² Cuando la gente corre de un maestro a otro, o de una tradición a otra, es como si corrieran de un lado a otro de la orilla del mar llenos de ansiedad porque buscan algo que sus mentes no les permite encontrar.

³ Sus ideas preconcebidas nublan sus mentes y sus pies se arrastran en la arena, desperdiciando grandes cantidades de energía que de otro modo podrían haberse utilizado para concentrarse en un maestro y en una tradición.

⁴ Se supone que los maestros deben servir como guías y solo como guías. Los maestros solo pueden ayudarte a encontrar el camino hacia la liberación, pero tú debes mantener ese camino.

Capítulo 99

Cultivar la Virtud

¹ Los Fideístas de Jehová deben ayudar a sus hermanos y hermanas, en cualquiera que sea su situación en la vida - si esos hermanos y hermanas desean recibir ayuda.

² Mediante el cultivo de las Virtudes y la observancia de los Mandamientos se pueden cambiar los efectos futuros de las indiscreciones pasadas.

Capítulo 100

Eventos Actuales

¹ Los Fideístas de Jehová deben estar informados sobre los problemas actuales, sin ponerse del lado de ningún extremo, sino adoptando un punto medio.

² Si deseas discutir un tema sobre la religión, el medio ambiente o la política, está bien, pero debes asegurarte de estar informado sobre los temas antes de hacer declaraciones radicales o generales sobre un tema del que no sabes nada.

³ Todo el mundo tiene derecho a tener opiniones personales, incluso si dichas opiniones contienen puntos de vista falsos sobre un tema en particular.

⁴ Respetamos el derecho de cada persona a tener opiniones, incluso si esas opiniones son incorrectas, y uno no debe preocuparse demasiado por sus ideas falsas a menos que dichas ideas y opiniones causen daño a otros.

⁵ Si bien no nos involucramos demasiado en los sistemas políticos del mundo, sí necesitamos estar informados y tener un conocimiento práctico de los problemas actuales.